



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

10 Pièces

350 m²

Réf. 06325

2 990 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux - chartreuse d'exception - parc - garage doublebordeaux sotheby's international realty vous présente cette magnifique chartreuse, une demeure de caractère unique sur le marché, situé à deux pas des commerces et du centre ville de bordeaux. d'une surface habitable d'environ 350 M², cette propriété se distingue par sa tour centrale et son charme intemporel. Dès l'entrée, vous serez séduit par ses volumes généreux et son potentiel de rénovation. Au rez-de-chaussé, la maison se compose d'une vaste entrée, d'un élégant salon, d'une salle à manger, une bibliothèque, un bureau, une cuisine ...

Bordeaux - exceptional chartreuse - park - double garagebordeaux sotheby's international realty presents this magnificent chartreuse for renovation, a unique character property on the market, located just a stone's throw from the shops and bordeaux city centre. With around 350 m² of living space, this property is distinguished by its central tower and timeless charm. As soon as you enter, you'll be seduced by its generous volumes and its potential for renovation. On the ground floor, the house comprises a vast entrance hall, an elegant lounge, a dining room, a library, a study, a dining ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

